



Mitteilung

Nr.: 127/2007 / öffentlich

Mitteilung über Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung „Weitblick“

Am 13.10.2006 hat sich mit einem Tag der offenen Tür die Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung „Weitblick“ am Südlichen Küstenkanal 47 in Friesoythe, Ahrensdorf, der Öffentlichkeit vorgestellt.

Im Gebäude der ehemaligen Schule in Ahrensdorf, dem Haus „Fichtenhof“, wurde von dem Erzieher und Familientherapeuten Paul Meyer aus Barßel, Reekenfeld, eine stationäre Jugendhilfeeinrichtung geschaffen. Die Einrichtung ist vom Landesjugendamt als privater Träger der Jugendhilfe anerkannt.

Mit einem familientherapeutisch ausgerichteten Konzept werden Kinder und Jugendliche mit Verhaltensauffälligkeiten im Alter von 8 bis 16 Jahren aufgenommen. Ein neunköpfiges Team qualifizierter pädagogischer Mitarbeiter sowie von Verwaltungs- bzw. Hauswirtschaftskräften gewährleistet eine intensive Betreuung nach einem modernen Konzept.

Das Haus „Fichtenhof“ in Ahrensdorf verfügt auf einem 8000 qm Grundstück in 600 qm Wohn- und Lebensraum über 9 Einzelzimmer sowie zwei Einzelzimmer für Inobhutnahme. Darüber hinaus stehen zahlreiche Gemeinschafts- und Funktionsräume zur Verfügung. Weitere Häuser und der Ausbau der Jugendhilfeeinrichtung mit weiteren qualifizierten Mitarbeitern sind in Planung.

Es handelt sich um die erste und bisher einzige Einrichtung der stationären Jugendhilfe im Gebiet der Stadt Friesoythe. Eine intensive Zusammenarbeit mit örtlichen Jugendgruppen und Schulen wird angestrebt.

Die Einrichtung ist an einer transparenten Öffentlichkeitsarbeit und Darstellung ihrer Arbeit interessiert, um den Bewohnern ein weitgehend von Vorurteilen freies Leben zu ermöglichen.

Aus diesem Grunde soll die Einrichtung vor Beginn der Sitzung des Jugend-, Sport-, Kultur-, Freizeit- und Sozialausschusses bei einem Ortstermin in Ahrensdorf um 16.30 Uhr vorgestellt werden.

Anlage/n:

ohne Anlagen

Bürgermeister